## Trampolin-Verein "Die Kängurus" Dauernheim

Erfolgreiche Teilnahme bei der WM Trampolinturnen in den USA

Im zweiten Jahr in Folge gehört die Dauernheimerin Charmaine Buchholz vom DTV » Die Kängurus» e.V. zum Team der Jugendnationalmannschaft Trampolintumen, welche Anfang November zurJugendweitmeisterschaft nach Florida flog. Chari hatte dieses Jahr eine überaus erfolgreiche Wettkampfsalson mit 2 Deutschen Meistertiteln und mehreren Top Platzierungen. Im Vorfeld reiste sie zudem mit dem Juniorteam zum Ländervergleichswettkampf in die Schweiz.

Die WAGC (Jugendweltmeisterschaft) ist für jeden Trampolinturner der Höhepunkt der Wettkampfsaison. Für die Anstrengungen des ganzen Jahres wurde Charmaine mit der Teilnahme am Wettkampf, im überaus attraktiven Ausrichtungsort in Daytona Beach, belohnt.

Neben dem Einzelwettkampf, bei dem Sie u.a. ihre beste Bewertung für das Pflichtprogramm in diesem Jahr erlangte, in
der Kür jedoch nicht überzeugte, konnte Charmaine wieder bekannte Gesichter aus Vergleichswettkämpfen anderer Nationen
begrüßen und am Ende auch deutsche Souvenirs mit z.B. der
russischen u. mexikanischen Nationalmannschaft austauschen.
Natürlich standder Wettkampf an erster Stelle und so sammelte
Sie am nächsten Wettkampftag im Synchronspringen auf dem
Großtrampolin ihre Kräfte erneut. Zusammen mit Ihrer Partnerin sprang Sie ins Finale der besten 8 Paare und konnten sich
mit einer guten synchronen und technisch sauberen Übung auf
einen henvorragenden 5. Pfatz verbessern, welches hinter den
Top Nationen USA, Russland und Weißrussland und Mexiko ein
hervorragendes Ergebnis bedeutete.

hervorragendes Ergebnis bedeutete. Nach der Rückkehr nach Deutschland und mit einer guten WM-Platzierung im Gepäck bedankt sich der Vorstand der Kängurus für das Engagement der regionalen Sponsoren, welches unserer Sportlerin diese Erfahrungen ermöglicht hat.



Foto: Privat